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Procès-verbal/conseil d'établissement du 24 octobre 2023

PROCÈS-VERBAL

du conseil d'établissement

de l'école Louis-Cyr
à la cafétéria

le 24 octobre 2023 à 18 h 30

Éta ient présents :

Membres de la direction :
M. Eric Sansfaçon, directeur

Membres parents :

Mme Annie Boulianne

Mme Wendy Garrido
Mme Isabelle Lalonde

Mme Annie Lapré
Mme Giuseppina Tulino

Membres du personnel :

Mme Marylène Bélair
Mme Julie Boyer
Mme Isabelle Lafrance

Mme Mélanie Thérien

Mme Liette Trahan

Mme Alexandrine Vallières

Étaient absentes :

Mme Mélissa Lavigueur

l. Mot de bienvenue

Ouverture de rassemblée à 18 h 30. M. Sansfaçon souhaite la bienvenue à tous les membres du conseil
d'établissement.

2. Adoption de l'ordre du jour
(CE 241023-08)
M. Sansfaçon fait la lecture de l'ordre du jour et explique que le poste à la vice-présidence est à combler.
Mme Boulianne se propose comme vice-présidente. Mme Boulianne est élue par acclamation.
Mme Thérien, appuyée par Mme Garrido, propose l'adoption de l'ordre du jour.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ
3. Parole du public

Aucun public n'est présent à la rencontre.

4. Adoption du procès-verbal du 19 septembre et suivis
(CE 241023-09)
M. Sansfaçon fait la lecture du procès-verbal du 19 septembre 2023 dernier et fait un retour sur les
différents points abordés lors de la dernière rencontre. La rencontre d'information du profil Multisports
du 10 octobre dernier a été appréciée par les parents. Nous avons reçu 77 demandes pour les tests de
selection qui aura lieu le 10 novembre. Nous observons déjà des effets positifs auprès des jeunes avec le
projet de zoothérapie. Mme Vallières, appuyée par Mme Lapré, propose l'adoption du procès-verbal.
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selection qui aura lieu le 10 novembre. Nous observons déjà des effets positifs auprès des jeunes avec le
projet de zoothérapie. Mme Vallières, appuyée par Mme Lapré, propose l'adoption du procès-verbal.

4.1

4.2

Représentante de la communauté
M. Sansfaçon présente Mme Labrie comme membre en tant que représentante à la communauté.
Mme Labrie est à la charge du service action bénévole et travaille en collaboration avec Napierville
ainsi que St-Cyprien-de-Napierville. Elle sera présente à la prochaine rencontre.

Rapport annuel 2022-2023

(CE 241023-10)

M. Sansfaçon présente le rapport annuel 2022-2023 et fait état des points saillants.
Mme Boulianne, appuyée par Mme Trahan, propose l'adoption du rapport annuel 2022-2023.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ
4.3 Formation des membres du CE.

Ce point sera ajouté à l'ordre du jour de décembre : Suivi formation

5. Activités étudiantes :
(Œ 24102 3-11)
M. Sansfaçon présente les activités étudiantes ci-dessous.

5.1 Maison hantée - Dégagement des élèves à la 2e période : 31 octobre 2023
Quelques élèves seront dégagés pour les préparatifs de la maison hantée.

5.2 Sortie au Théâtre des Deux Rives - GADP : 9 novembre 2023
5.3 Sortie au Musée des beaux-arts de Montréal - Para-art : 28 novembre 2023
5.4 IsaAite et cinéma - GADP : 20 décembre 2023
5.5 Sortie de ski en Estrie : 29 au 31 janvier 2024

En attente des encadrements du CSS. Une différence de coût importante est prévue advenant le
cas de l'obligation de faire affaire avec une agence de voyages. Le coût prévu pourrait dépasser
600 $ et à ce moment l'offre ne sera pas présentée aux parents.

5.6 Sortie au Théâtre des Deux Rives - 4e secondaire : 6 février 2024
5.7 LNI au Théâtre des Deux Rives - élèves en art dramatique : 13 mars 2024
5.8 Blocage d'horaire, périodes l et 2 - pratique de français 5e secondaire : 4 avril 2024
5.9 Sortie au Théâtre des Deux Rives - 3e secondaire : 11 avril 2024
5.10 Sortie culturelle - Géo autour de monde, 4e et 5e secondaire : 16 avril 2024
5.11 Célébration Fillactive : mai 2024
5.12 Soirée des arts - Dégagement des élèves : 29 mai 2023

Mme Lapré, appuyée par Mme Lalonde, propose l'ensemble des activités présentées.
ADOPTÉES À L'UNANIMITÉ

6. Budget CE 2023-2024
(CE 241023-12)
Les membres du CE proposent ta ventilation suivante du budget de 400 $ :

200 $ pour la remise des diplômes en juin;
• 200 $ pour un buffet lors de la dernière rencontre du CE.

Mme Tulino, secondée par Mme Garrido, propose l'adoption du budget du CE 2023-2024.
ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ
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7. Première communication -13 octobre 2023

La première communication a été déposée sur le portail le 13 octobre dernier. Les enseignants ont émis
un commentaire comportemental et pédagogique à l'élève pour chacun de leur cours.

8. Rencontre de parents du 16 et 17 novembre 2023
Les membres proposent en présentiel le 16 novembre et en virtuel sur rendez-vous le 17 novembre. Ils
proposent également une minuterie lors des rendez-vous en présentiel pour éviter que les rencontres
soient trop longues. Ils suggèrent que les enseignants indiquent dans les commentaires s'ils désirent
rencontrer les parents.

9. Activités parascolaires et 2e transport
M. Sansfaçon présente la liste des activités du midi et du parascolaire. Elle s'y retrouve également sur
notre site internet. Le 2e transport est aussi offert aux élèves qui viennent en berline à l'école. Les activités
proposées répondent aux attentes des élèves et le nombre de participants est élevé.

10. Parole du délégué au comité de parents
Aucun membre ne se présente à ce comité.

11. Varia
11.1 OPP date à déterminer

Les membres qui font partie du comité devront trouver une date pour leur première rencontre.

12. Levée de rassemblée
(Œ 241023-13)
Mme Tulino, appuyée par Mme Thérien, propose la levée de rassemblée à 19h40.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ
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Giuseppina Tulino
Présidente
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Adopté le : mardi 28 novembre 2023


